

## Confirman de compra de terreno que beneficiará a 500 familias de Quilpué

Buenas noticias entregó este miércoles el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, en Quilpué, a representantes de cinco comités de vivienda agrupados con el objetivo de lograr el anhelado sueño de la casa propia.

El secretario de Estado les confirmó la compra de un terreno en Avenida Centenario 1101, Belloto 2000, Quilpué, a la empresa Icafal, lo que permitirá la construcción de un nuevo conjunto habitacional como parte del Plan de Emergencia Habitacional.

### Anuncio Patrocinado



En el Centro Cultural Daniel de la Vega, ubicado en la Plaza Irarrázaval de Quilpué, Montes le indicó al grupo de dirigentes que en diciembre se realizarán los trámites administrativos requeridos, de manera de poder iniciar formalmente el proceso de compra durante los meses de enero y febrero.

Dijo además que la intención de su Ministerio es que este nuevo desarrollo habitacional esté concluido antes que culmine el gobierno del Presidente Gabriel Boric.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

**“La noticia que reciben los vecinos es a partir de una discusión larga y una opción que no se planteó, arbitrariamente, por los técnicos. Hubo distintas conversaciones y procesos, de la Seremi y del Serviu, y de los comités, y al final se toma la decisión y empezamos otra etapa, porque esto no queda resuelto ahora. La etapa que viene ahora es comprar el terreno, hacer y construir el proyecto, y construir la vida en común, y los comités tienen que seguir muy activos trabajando”,** señaló Montes.

En la oportunidad, tomaron parte representantes de los Comités Casa Soñada, Altos de Frutillar de Belloto Norte, Tricolor, Renacimiento PRAIS y Falabella, además de autoridades regionales y comunales.

## REACCIONES

La diputada por el distrito 6, Carolina Marzán, valoró la confirmación de la compra realizada por el ministro y destacó el gran avance que significará para las familias que, por años, han luchado por conseguir este sueño.

**“El anuncio realizado por el ministro Carlos Montes es motivo de gran alegría. Sabemos el tremendo esfuerzo que le han colocado las y los dirigentes y vecinos, por sacar adelante este proyecto. Mi compromiso como diputada es seguir**

Confirman de compra de terreno que beneficiará a 500 familias de  
Quilpué

**acompañando desde mis atribuciones cada uno de los procesos que las familias van a enfrentar para materializar este anhelado sueño”,** explicó la diputada Carolina Marzán.

En la misma línea de lo anterior, Cecilia Cerpa, del Comité Renacimiento PRAIS, agradeció el apoyo de la parlamentaria y le solicitó que continúe prestándolo. **“Estamos muy agradecida de usted, de su gente y por todo el apoyo que nos ha brindado. Pero ahora va a tener que seguir apoyándonos porque esto recién está comenzando”.**

Desde el mismo Comité, María Soledad Olmedo, indicó que lo que busca es darles felicidad a sus compañeros del programa.

**“Tenemos muchos sentimientos encontrados. Me pongo en el lugar de mis compañeros cuando les dé esta noticia favorable para ellos. Y como lo dije anteriormente, estoy aportando como dirigente un pequeño granito de arena para darles alegría a todos los compañeros PRAIS, porque ese terreno es un ícono, todos sabemos lo que se vivió ahí hace 50 años atrás, mucho dolor, mucha represión. Por lo tanto, estoy aportando un granito de arena para que por fin ellos puedan ser felices y sientan que, de alguna forma, no solamente se le está reparando en salud... Por lo tanto, este aporte para mí es muy fundamental”.**

## Confirman de compra de terreno que beneficiará a 500 familias de Quilué



## Confirman de compra de terreno que beneficiará a 500 familias de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?